

EEUU pone el grito en el cielo por aumento de cooperación de Irán con Venezuela



Washington, 31 jul (RHC) Estados Unidos indignado por apertura de supermercado iraní en Caracas, y enfatiza que cualquier presencia de Irán en Occidente “no es algo que veamos muy favorablemente”.

El subsecretario interino de EEUU para Asuntos del Hemisferio Occidental, Michael Kozak, dijo el jueves a los reporteros en una llamada que la inauguración del supermercado iraní en Caracas, capital venezolana, muestra que esto es como una alianza entre Estados “parias”.

“De verdad me sorprendería si Venezuela logra obtener muchos beneficios de Irán (...) Irán está dispuesto a jugar, está dispuesto a venderle mercancías a Venezuela cuando Venezuela realmente no tiene el dinero para comprar gran cosa”, expresó Kozak.

De esta manera, el alto funcionario norteamericano censuró las relaciones entre Teherán y Caracas, para luego añadir que el país persa no podrá salvar al país sudamericano de la situación en la que se ha metido, aduciendo que “se pone en una situación más peligrosa al jugar estos juegos”.

El establecimiento comercial, denominado Megasis, es encabezado por el empresario iraní Isa Rezai, quien preside una cadena de 700 supermercados en Irán. Rezai, en su cuenta de *Twitter* anunció el martes que “nuestro objeto es comercial”, y que está comprando a Venezuela productos como mangos, piñas y madera para llevarlos a su país.

Megasis no es el único comercio entre los dos Estados, la República Islámica de Irán envió en mayo cinco barcos cisterna cargados con 1,53 millones de barriles de gasolina y aditivos para abastecer a la nación sumida en una fuerte escasez de combustible. El sexto buque iraní, esta vez cargado con alimentos, arribó en junio a las costas de Venezuela, en el marco de la alianza estratégica Teherán-Caracas.

Las sanciones de Washington han puesto en peligro la vida de los venezolanos, especialmente en medio de la crisis sanitaria del nuevo coronavirus, causante de la COVID-19, al respecto, el país persa ha enviado además lotes de insumos médicos a Venezuela para contribuir al combate de la pandemia en el país bolivariano.

El aumento de las relaciones en los últimos meses, ponen de relieve un nuevo y floreciente vínculo entre ambos países en desafío a los severos embargos financieros que les ha impuesto el Gobierno del presidente estadounidense, Donald Trump.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230191-eeuu-pone-el-grito-en-el-cielo-por-aumento-de-cooperacion-de-iran-con-venezuela>



Radio Habana Cuba